

den guten, ehrlichen Hund, und niemals gerieth dieser wieder in falschen Verdacht, sie kannten nun sein gutes Herz genau. Kätschen trieb sein falsches Spiel nicht lange mehr; sie ertappten es einmal wieder bei einem Mord; es tödtete den kleinen Vogel der Frau, da ward sie böse, und ließ es aufhängen.

Der Hahn hatte ganz Recht, „ehrlieh währt immer am längsten.“

## Das Mäuschen.

„Ach, Mäusemutter, wie sehr bin ich erschrocken! mein ganzer kleiner Körper zittert und bebt noch, ach Mäusemutter, Mäusemutter!“ Mit diesen Worten kam ein niedliches Mauskind athemlos zurück ins Mauseloch gesprungen, und schmiegte sich halb ohnmächtig dicht an seine Mutter. „S, mein Kind was ist Dir denn widerfahren? Beruhige Dich nur, bist ja nun bei der Mutter!“ rief diese, und streichelte zärtlich mit den zierlichen Pfötchen den grauen,